

ふれあいレインボー

VOL.28

発行: 校区ふれあいレインボー推進会議 / 発行日: 平成27年12月15日 / 印刷: 株式会社モリタ

平成27年度

日時: 8月8日(土) 17:00~ 場所: 山の神グラウンド

ふれあい夏祭り





支える人々 —ふれあい夏祭りの運営に携わって—

夏祭りの準備は5月の中旬から始まりました。夏祭りまでの数度の話し合いを終えるたびに、全体像が明らかとなり、「これはかなりの準備が必要だ。」と思いました。役員の皆さんには、各区の区長さん、分館主事さんを含む各団から4名。その他に須恵第三小学校PTAの皆様など、総数50名からなっています。今年の夏祭りは、8月8日(土)。具体的な準備は、その前日から始まりました。

前日、やや雲の多い朝でしたが、午前8時に山の神グラウンドに集合したときには、もうすでに30度近くになっていたように思います。集まつたのは実行委員の50名のうちの30名弱。田子会長さんから「熱中症に気をつけて活動しま

す」といいました。子どもたちの頃の夏祭りの思い出は、今でもすぐに思い出すことができる思い出です。ソースの香り、お腹から響く花火の音。つまり、忘れられない思い出のひとつだと聞えます。

「教頭先生、こんばんは。」

夏祭り当日、第二小学校の子どもたちが、いつもとはちょっと違った笑顔で挨拶をしてくれました。その笑顔には、この夏祭りを心待ちにしていた想いがつまっていました。私の今年の夏祭りの思い出は、この「子どもたちの笑顔」。そして、「支える方々の汗」です。



須恵第三小学校
教頭 西田 豊

動しましよう」との挨拶を受けて、準備がスタートしました。まず、行ったのはテントを張る場所を示すためのライン引きです。私は途中出張があり1時間ほど準備の活動を抜けました。正直、涼しい中で過ごせ、一息つくことができました。山の神グラウンドに戻ったのは11時ごろ。作業は次の段階に入っていました。それはステージとやぐらの設営です。

アザレアホールから借りてきた「卓球台」のような形をしたものと数台組み合わせて、教室の広さぐらいのステージを作ります。「卓球台」のようなものと10台以上トラックに乗せて運び、クレーンで上げ下ろして設営しました。私は初体験でしたが、皆さん手慣れたものでした。手順も熟知されていていたので、安全管理にも配慮が行きとどき、無事設営完了。さらに、やぐらです。やぐらもステージ同様に複雑なパーツを組み合わせて、数名で組み立ててありました。やぐらも無事完成したら、「午後2時に再び集合」という声がかかり、昼食休憩に入りました。

最後に、昼食後はテントの設営です。総数約30張。「みなさん、タフだなー」と心の中で思いつつみんなでやり遂げました。終了时刻は午後4時ごろでした。

「明日は午前8時集合です。」との声。

「みなさん：すごい。鉄人だ…。」

その日の夜は食事をして、風呂に入つてすぐにぐっすり眠りました。

次日の日は、前日よりも雲が少なく、さうにより天気でした。

お祭り当日の集合时刻は午前8時。お昼までには設営が完了し、いよいよお祭り開始の午後5時を待つことになりました。午後5時。みんなの笑顔

が、山の神グラウンドにおふれています。子どもたちは、夏祭りの思い出をきっと忘れないと思います。そして、私も忘れません。その夏祭りをしてある、皆さんたちの姿を。

本番では、みんなで集まって練習をしました。大きな声で歌えて良かったです。

(西原区 林 美咲)

子どもみこしや出店の手伝いやぼんおどりをおどりました。
子どもとしてグラウンドでの最後の夏祭りに参加できて6年生としてありがとうございました。(恵西区 福地 秀那)

ふれあい夏祭りで、私は「本能寺の変」を踊りました。
本番はすごく緊張したけど、楽しく踊りました。
(山の神区 木塚 瑞菜)

2

ふれあいレインボー 第28号



軽スポーツ大会 “シャフルボード”



参加チーム／38チーム
参加者／246名

平成22年から大会として始まり6回目を数えることとなりました。
今年も沢山の参加で大変楽しい大会でした。

～成績結果～

- 優勝……西原6
準優勝……新原2
3位……山の神3
4位……西原5
5位……西原4
6位……西原1

- 《頑張ろうリーグ》
1位……旭ヶ丘5
2位……西原2
3位……恵西3
4位……旭ヶ丘6
5位……昭穂1
6位……旭ヶ丘4

防犯部会



「110番の家」ウォークラリー



9月18日(金)「子ども110番の家」ウォークラリーを実施しました。

今年も老人クラブの方に引率していただき、通学路沿いの「子ども110番の家」を訪問させていただきました。

当日、伺えなかったお宅にはお礼のお手紙を投函させていただいております。

ご意見などお気付きのことがありましたらレインボー事務局までご連絡をお願いします。

地域防犯パトロールデー

9月18日(金)「子ども110番の家」ウォークラリーと併せて実施しました

地域住民の方々が顔見知りになることが地域防犯となります。“地域防犯意識の向上” “犯罪抑止の効果”を重点に置き児童の見守りに限らず日常生活の中で『防犯について意識する』ことで十分効果があると思います。平日の実施ですので可能な時間と場所で構いません。今後ともご協力をお願い致します。

次回は
28年2月23日(火)終日予定です。



第2回 自転車教室 開催のお知らせ

《日時》 12月12日(土)
10:00~11:30

《場所》 第三小学校 体育館

対象／4年生～6年生 定員／60名

今年は高齢者の
交通安全も含めて、
柏屋署のおまわりさん
に教えていただきます。



お楽しみ会

《日 時》 11月14日(土) 14時～16時

《場 所》 須恵第三小学校体育館

《参加資格》 幼児(保護者同伴)～小学6年生まで

6年生を中心とした実行委員が、育成会のバックアップを得て計画し、当日は盛大に行われました。

保護者や先生が見守る中、幼児や小学生総勢257人の参加者で宝探し・ジャンケン大会・bingoゲームなど楽しい時間を過ごしました。



須恵第三小学校校区ふれあいレインボー事務局 TEL(092)936-8205 火・木・金曜日 13:00～17:00